
Giulianova.  Domani  Consiglio  Comunale:  i  punti  all’ordine  del
giorno.

Domani Consiglio Comunale: i punti all’ordine del giorno.

Convocato per domani, martedì 3 agosto, alle ore 15:30, il Consiglio Comunale.

Questi i punti all’ordine del giorno:

1-COMUNICAZIONE AL CONSIGLIO COMUNALE DI PRELIEVI DAL FONDO Di RISERVA CON DELIBERE DI GIUNTA N. 164 E N.I65
DEL 05.07.2010 – N. 175 DEL 22.07.2010,

2-O.D.G.  RICHIESTA  ABROGAZIONE ALLA  REGIONE ABRUZZO DELL’EMENDAMENTO ALL’ART.10  DELLA  L.R.  N.141  SUL
DEMANIO MARITTIMO.

3-“STATO DELL’ARTE DELLA SOCIETÀ’ PARTECIPATA CIRSU, QUALI PROSPETTIVE FUTURE PER LA CITTA’ DI GIULIANOVA” –

4-APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE DEL 30.06.2010, E 05.07.2010

5-APPROVAZIONE REGOLAMENTO SUL PROCEDIMENTO AMMINISTRATIVO

6-INDIRIZZ1 PER L’ADOZIONE DEL REGOLAMENTO PER L’ORDINAMENTO DEGLI UFFICI E DEI SERVIZI ALLA LUCE DEI PRINCIPI
INTRODOTTI DAL D.LGS.150/09

7-MODIFICA DELIBERA N° 75 DEL 30/06/2006 –  CARTELLA 10 “DISCIPLINA PER LA MONETIZZAZIONE DELLE AREE DI
CESSIONE”

8-VARIANTE  AL  PIANO  DI  RECUPERO  IN  ZONA  B3.4,  RELATIVA  ALL’UNITA’  MINIMA  D’INTERVENTO  N.  2  –  DITTA
MARA’ FLAVIANO ED ALTRI – ADOZIONE.

Giulianova. Riunione dei sindaci per il Piano Operativo Sanitario. Il
sindaco  Mastromauro  ribadisce  la  necessità  di  privilegiare  le
strutture  pubbliche su  quelle  private.
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Riunione  dei  sindaci  per  i l  Piano
Operat ivo  Sanitar io .  I l  s indaco
Mastromauro  ribadisce  la  necessità  di
privilegiare  le  strutture  pubbliche  su
quelle private.

Folta  presenza,  stamane,  di  operatori  sanitari,  medici,  sindacalisti  ed  amministratori  pubblici  nella  Sala  convegni
dell’Ospedale  civico  “Maria  Ss.  dello  Splendore”,  per  la  riunione  indetta  dal  sindaco  Francesco  Mastromauro
relativamente al Piano Operativo Sanitario.

Presenti i sindaci, o loro delegati, di Civitella del Tronto, Sant’Omero, Bellante, Tortoreto, Nereto, Martinsicuro, Castelli,
Morro d’Oro, Mosciano Sant’Angelo, Alba Adriatica, Pietracamela, Notaresco, Montorio al Vomano, Controguerra ed Atri, ed
affiancato dal sindaco di Teramo e presidente del Comitato ristratto dei sindaci Maurizio Brucchi, il sindaco Mastromauro
ha ribadito la necessità che le strutture private facciano qualche sacrificio in più a beneficio di quelle pubbliche perchè, ha
detto il sindaco, “non si possono alimentare i privilegi del privato, né permettere che facciano concorrenza con i soldi
pubblici. Se bisogna fare una dieta dimagrante, allora questa dieta non deve essere a carico del privato cittadino”. Sulla
necessità del riequilibrio tra pubblico e privato, e dunque che tale riequilibrio sia contemplato dal  Piano Operativo Sanitario,
tutti  si  sono trovati  d’accordo:  una rivisitazione in  tal  senso verrà portata all’attenzione del  prossimo Tavolo tecnico
provinciale.

L’iniziativa del sindaco Mastromauro, e il suo invito a “fare squadra”, hanno riscosso grande apprezzamento: unanime la
decisione, infatti, di ripetere prossimamente questo incontro, giudicato assai proficuo.

Giulianova.  E’  Marialivia  Buonpadre  il  nuovo  Presidente
dell’Ambito  Sociale  Tordino.
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Maria Livia Buonpadre

Marialivia Buonpadre nuovo Presidente dell’Ambito Sociale Tordino.

E’ Marialivia Buonpadre, trentunenne di Giulianova, la nuova Presidente dell’Ambito Sociale Tordino. Laureata in Scienze
dell’educazione a L’Aquila,  dipendente della Piccola Opera Charitas e fondatrice di un Asilo nido a Roseto degli Abruzzi, la
dottoressa  Buonpadre  ha  partecIpato  a  corsi  di  formazione  relativi  alla  pet-therapy,  all’educazione  sanitaria  ed  alla
prevenzione  delle  tossicodipendenze  rispettivamente  presso  lo  Zooprofilattico  di  Teramo,  la  Croce  Rossa  Italiana  e
l’Amministrazione  provinciale  di  Teramo.

“Ringrazio anzitutto chi ha avuto fiducia in me e prometto che massimo sarà il mio impegno per onorare questa fiducia. Si
tratta indubbiamente di un incarico di grande responsabilità – ha dichiarato il neo presidente – che implica, in un momento
come quello attuale, uno sforzo notevole per garantire l’efficienza e l’efficacia dei servizi erogati dall’Ambito”.

Nuovi componentin del CdA sono Letizia Silvestrini e Daniela D’Alessandro.

Mosciano Sant’Angelo (TE). Arrestato con 220 grammi di droga
MOSCIANO SANT’ANGELO. VIAGGIAVA IN MOTO CON 220 GRAMMI DI DROGA. ARRESTATO

L’intensificazione dell’attività  di  controllo
posta  in  essere  da  questo  Comando
soprattutto  in  questo  periodo  estivo
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continua a dare i  suoi  frutti.
In tale contesto,  con l’accusa di  detenzione al fine di spaccio di sostanze stupefacenti e possesso di documento
falso,  nel pomeriggio di ieri                             1 agosto 2010, i Carabinieri della Stazione di Mosciano Sant’Angelo, agli ordini
del Maresciallo Aiutante Paolo Gentile, hanno arrestato in flagranza di reato MOSTAFA Davide, 27enne di Napoli, già noto
per fatti di giustizia. Erano le ore 16.00 circa, quando in prossimità dell’uscita del casello autostradale A-14                        
“Giulianova-Mosciano”, i militari procedevano al controllo del giovane napoletano che viaggiava a bordo di un ciclomotore
Gilera Ranger. Nel corso del controllo il centauro, che sin da subito ha destato sospetto, ha esibito una carta d’identità
palesemente falsa, intestata ad altra persona. Gli operanti pertanto hanno approfondito gli accertamenti sottoponendolo a
perquisizione  personale  e  veicolare.  Nello  zainetto  i  militari  rinvenivano  due  bombolette  spray  per  olio  lubrificante
artatamente modificate. Infatti bastava svitare il tappo sul fondo e la bomboletta diventava un ingegnoso nascondiglio dove
sono stati rinvenuti complessivamente 217 grammi di droga, ovvero 55 gr di cocaina, 100 di haschish e 62 di marijuana, il
tutto sottoposto a sequestro unitamente al documento falso. L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato trattenuto nella
Camera di Sicurezza della Compagnia di Giulianova, in attesa dell’udienza di convalida fissata per la tarda mattinata odierna.

Giulianova. Arrestato un napoletano con 200 grammi di droga
Alle  ore  10.00  di  oggi  2  agosto  2010,  negli  uffici  di  questo  Comando,  il  Luogotenente  Antonio  Longo,  Comandante
interinale della Compagnia, terrà una conferenza stampa nel corso della quale saranno illustrati i dettagli dell’arresto

di un giovane napoletano trovato in possesso di 200 grammi di droga, trasportata con un metodo innovativo.

Roseto degli Abruzzi. Arrestato un giovane del luogo

ROSETO.  GIOVANE  DEL  LUOGO
TROVATO  IN  POSSESSO  DI  DROGA  E
MUNIZIONI.  ARRESTATO

Nella serata di ieri 31 luglio 2010, i Carabinieri di questo
Nucleo  Operativo  agli  ordini  del  Luogotenente  Antonio
Longo e quelli della Stazione di Roseto degli Abruzzi agli
ordini  del  Luogotenente  Enzo  Procida,  hanno  tratto  in
arresto  in  flagranza  di  reato  per  detenzione  al  fine  di
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spaccio di sostanza stupefacente e detenzione abusiva di
munizioni  MARTELLA Enrico,  24 del  luogo,  già noto per
fatti di giustizia. Nel corso di perquisizione domiciliare a
casa  del  giovane,  i  militari  rinvenivano  115  grammi  di
hashish già suddivisa in dosi, un bilancino elettronico di
precisione,  materiale  per  il  confezionamento  nonché  il
seguente munizionamento illecitamente detenuto: nr. 50
cartucce cal. 7,65, nr. 15 cartucce cal. 12, nr. 22 cartucce
cal.  9  flobert  di  cui  15 esplose,  nr.  1 cartuccia cal.  7,62 e
nr.  1 cartuccia cal.  22,  il  tutto sottoposto a sequestro.
L’Arrestato dopo le formalità di rito è stato associato alla
Casa  Circondariale  di  Teramo  in  attesa  dell’udienza  di
convalida.

Giulianova. Climatizzato il Palazzo di Giustizia. E’ uno dei pochi in
Abruzzo.
Climatizzato il Palazzo di Giustizia. E’ uno dei pochi in Abruzzo.

Ultimato  in  appena  dieci  giorni  il  sistema  di  climatizzazione  del  piano  terra  del  Palazzo  di  Giustizia.  “I  nostri  uffici,  ed  in
particolare  il  geometra  Fabrizio  Iacovoni  –  dice  l’assessore  ai  Lavori  pubblici  Roberto Mastrilli  –  si  sono attivati
immediatamente su precise disposizioni del sindaco Francesco Mastromauro. Con una spesa ammontante a circa 10.000
euro,  e  lavori  in  affidamente  alla  ditta  Bertino  Di  Sante,  abbiamo  così  dotato  tutti  gli  ambienti  del  piano  terra,  aule  di
giustizia e uffici delle cancellerie civile e penale, di moderno impianto di climatizzazione, rendendo il palazzo di Giustizia di
Giulianova tra le poche strutture giudiziarie in Abruzzo a disporre di ambienti climatizzati. E ciò – rileva ancora l’assessore
Mastrilli – in aggiunta al dispositivo wireless per consentire agli operatori il collegamento gratuito ad internet”.

Giulianova. Comune. Bandito il concorso per 1 posto di dirigente
Area tecnica a tempo indeterminato. Domande entro e non oltre il
22 agosto.
Comune. Bandito il concorso per 1 posto di dirigente Area tecnica a tempo indeterminato. Domande entro e
non oltre il 22 agosto.

E’ stato bandito dal Comune il concorso per 1 posto di dirigente, Area tecnica, a tempo indeterminato. Oltre al diploma di
laurea  in  architettura,  o  ingegneria  edile,  civile,  per  l’ambiente  e  il  territorio,  pianificazione  territoriale  urbanistica  e
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ambientale ed equipollenti, sono richiesti altresì l’abilitazione all’esercizio della professione e un’ esperienza lavorativa di
almeno cinque anni nella categoria D o equivalente presso Pubbliche Amministrazioni, oppure un’ esperienza lavorativa di
almeno cinque anni presso strutture private in posizione di lavoro corrispondenti per contenuto alle funzioni della categoria
D, o, ancora, un’ esperienza lavorativa di almeno due anni con l’inquadramento dirigenziale sia in strutture  pubbliche che
private, oppure cinque anni di comprovato esercizio professionale correlato al titolo di studio richiesto con relativa iscrizione
all’Albo.

Le domande dovranno essere inviate a mezzo posta con raccomandata A/R indirizzata a Comune di Giulianova
–Ufficio  Risorse  Umane,  Corso  Garibaldi  n.  109,  entro  e  non  oltre  il  22  agosto  2010.  La  data   di  spedizione  è
stabilita e comprovata dal timbro a data apposto dall’Ufficio Postale accettante. E’ anche possibile la presentazione diretta
della domanda presso l’Ufficio Protocollo del Comune da effettuare entro e non oltre le ore  14,00 del giorno 22 agosto
2010: in questo caso farà fede la data del timbro di ricevimento apposta su di essa dal personale addetto al Protocollo.

Alla domanda di partecipazione, che deve essere firmata in calce a pena di esclusione, al fine di rendere  formalmente valide
le dichiarazioni sostitutive di atto di notorietà rese nel contesto  della stessa, deve essere allegata copia fotostatica, non
autenticata, di documento di identità del sottoscrittore in corso di validità.

Notizie più dettagliate sul concorso nel sito istituzionale del Comune (www.comune.giulianova.te.it), sezione “concorsi”.

Giulianova. Il giuliese Niko Gentile è Ingegnere Ambientale, auguri
NIKO GENTILE.

ABBIAMO UN INGEGNERE AMBIENTALE.
UNIVERSITA’ DI L’AQUILA 110 E LODE!!!
AUGURI AUGURI.

Roseto degli Abruzzi. Il Sindaco chiede più sicurezza
Di Bonaventura: sulla sicurezza non dobbiamo abbassare la guardia
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Quattro nuovi agenti della Finanza in città per tutto il mese di agosto

Roseto,  30 luglio  2010 –  <Secondo  i  dati  della  Prefettura Roseto ha buoni  livelli  di  sicurezza ma questo non può
assolutamente farci abbassare la guardia e la brutale aggressione subita questa notte da due nostri agenti della Polizia
Municipale lo dimostra>.

Il Sindaco della città Franco Di Bonaventura commenta così il preoccupante episodio di cronaca su cui stanno indagando i
Carabinieri della locale stazione.

< Fortunatamente i due agenti di Polizia Municipale non hanno subito violenza- ha sottolineato Di Bonaventura- ma il fatto
grave è che gli aggressori hanno portato via armi e manette. Questo naturalmente fa pensare che la vicenda non si è chiusa
e che è necessario essere attenti e anzi aumentare il livello di attenzione su Roseto e in generale su tutta la costa, perché il
nostro dovere è quello di assicurare vigilanza ai residenti e ai tantissimi turisti che scelgono le nostre città>.

Il Sindaco Di Bonaventura a questo proposito annuncia che nei prossimi giorni arriveranno a Roseto quattro agenti della
Guardia di Finanza.

<Questo incremento della presenza di Forze dell’Ordine è possibile grazie all’impegno diretto del Comune che si accolla le
spese di permanenza dei quattro finanzieri– spiega il Sindaco – e grazie alla  collaborazione della Prefettura, ma riteniamo
che non si debba rinunciare al disegno di un nuovo Posto di Polizia sulla costa e per questo bocciamo i tagli  sulla sicurezza
operati dal Governo e anzi chiediamo di incrementare gli investimenti in questo importantissimo servizio al territorio>.


